

Estuaire/Libreville/2e arrondissement/1er siège

Forte mobilisation derrière Aurelien Ntoutoume Mebiame

O. N.

Libreville/Gabon

Plusieurs dignitaires du Parti démocratique gabonais (PDG), dans l'Estuaire étaient présents, hier, lors du meeting de clôture de campagne du candidat dudit parti dans le 2e arrondissement de la capitale gabonaise.

APRES plusieurs jours sur le terrain, marqués essentiellement par des contacts directs et autres causeries dans différents coins du 1er siège du 2e arrondissement de la commune de Libreville, Aurelien Ntoutoume Mebiame, candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) dans cette circonscription électorale, a clôturé, hier, dans une



Photo : DR

Une vue de l'assistance.

ambiance électrique, sa campagne électorale. Plusieurs dignitaires du PDG dans l'Estuaire étaient présents. Entre autres, Paul Biyoghe Mba, ancien Premier ministre, Mme Patience Dabany, l'une des "doyennes" de l'Union des femmes du PDG

(UFPDG). Occasion pour ce candidat qui affrontera samedi, un cadre de l'Union nationale (UN), en la personne de François Ondo Edou, de marteler son message véhiculé depuis le premier tour des législatives. A savoir, l'appel à



Photo : DR

Aurelien Ntoutoume Mebiame a appelé les électeurs à refuser le discours "tribaliste" et à voter massivement pour lui.

l'unité de tous les enfants du 2e arrondissement de Libreville. Demandant aux électeurs de combattre le "discours tribaliste, de haine et de division", et d'éviter de mettre leur circonscription aux mains de "ceux qui n'y ont aucune attache"...

Aurelien Ntoutoume Mebiame n'a pas manqué d'inviter les électeurs de son siège "d'aller massivement, samedi, dans le calme et la paix, voter pour le porte-étendard du parti au pouvoir qu'il est". Afin, poursuivra-t-il, de "donner au chef de l'Etat, Ali Bongo On-

dimba, une forte majorité à l'Assemblée nationale. Ce qui lui permettra d'accélérer le développement du Gabon, et partant de leur arrondissement."

Pour sa part, Mme Dabany qui est venue soutenir son "fils", a particulièrement sensibilisé les femmes dudit siège. Leur demandant de se mobiliser encore plus samedi pour accorder leurs suffrages à Aurelien Ntoutoume Mebiame "qui a toujours défendu les intérêts du 2e arrondissement au Parlement."

A noter que dans la foulée, le candidat du PDG a reçu le soutien des jeunes originaires du Septentrion, vivant dans la zone "Ntsenkele"; lesquels ont dit refuser le "discours tribaliste" des autres candidats.

2e siège du Komo-Kango

Alain-Valery Bourobou Boussamba croit en sa victoire

Abel EYEGHE EKORE

Kango/Gabon

ARRIVÉ en tête au premier tour des législatives dans le 2e siège du Komo-Kango, canton Bokoué, le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Alain-Valery Bourobou Boussamba qui a reçu le soutien des différents candidats malheureux, dit être confiant pour sa victoire au soir du 27 octobre prochain. Tout en remerciant la coalition qui s'est formée autour de sa candidature, le membre du Bureau politique du PDG, prône le rassemblement et l'unité des populations du can-



Photo : Abel Eyeghe

L'arrivée du candidat Alain-Valery Bourobou Boussamba dans une des étapes de de son meeting dans la Remboué

ton Bokoué, à qui il promet une gestion participative dans les affaires du canton. Au cours de son périple dans les différents villages de sa circonscription électorale, entamé

depuis plusieurs jours, Alain-Valery Bourobou Boussamba, après avoir rendu un hommage à tous ceux qui lui ont accordé la confiance, est revenu sur les fondamentaux du vote, sur le



Photo : Abel Eyeghe

Le candidat PDG, Alain-Valery Bourobou Boussamba, croit en sa victoire.

geste utile qu'ils devraient effectuer pour l'avenir du canton Bokoué, en choisissant tout simplement "la main". Et d'ajouter : "Car sans la main, on ne peut rien faire. La main c'est le

PDG et le PDG, c'est l'avenir. Donnons tous les outils qu'il faut à notre chef de l'Etat pour la mise en œuvre du développement de notre canton". Dans tous les villages où il est passé, Bourobou

Boussamba a demandé aux populations d'être vigilantes et de ne pas se tromper le 27 octobre prochain. "Lors du premier tour, nous étions 11 candidats et vous avez jugé utile de me placer en tête, parce que vous avez confiance en l'avenir. Vous avez confiance aux projets du chef de l'Etat qui a des ambitions fortes pour ce pays. Ne le décevez pas, donnez lui tous les outils nécessaires pour mieux gouverner. C'est vrai que certains ont été sceptiques au premier tour, mais heureusement ils sont eux-mêmes revenus à la raison en nous apportant publiquement leur soutien."

Législatives/Second tour/Ngounié/ A 24 h du scrutin

Le porte-à-porte comme mode de séduction des indécis

Willy NDONG

Libreville/Gabon

DANS 24H, les électeurs de la Ngounié, à l'instar de ceux des autres provinces du pays, se rendront aux urnes pour élire leurs représentants à l'Assemblée nationale. Dans toute la province, les différents états-majors des partis, durant la campagne pour le second tour, ont opté pour des rencontres de proximité avec leurs électeurs et autres indécis. C'est le cas notamment du Parti social démocrate (PSD), qui a positionné au 3e siège, canton Ngounie centrale, la

députée sortante Albertine Maganga Moussavou. "Nous avons privilégié le porte-à-porte pour mieux faire passer notre message. Le PSD est détenteur du siège, et nous comptons bien le conserver. Notre message est passé, et les populations du canton n'ont pas oublié tout ce qu'a fait Albertine Maganga Moussavou en termes de construction de logements, d'aménagement de la route...", a expliqué Gildas Boussamba, président provincial du PSD. Même situation pour le Parti démocratique gabonais dans le 1er arrondissement de Mouila. Mercredi, Léon Nzouba a



Photo : WILLY NDONG / L'Union

le candidat PDG du 3e siège du canton Ngounie centrale, Guy-Christian Bouassa (c) au sortir d'un porte-à-porte.

donné rendez-vous à ses potentiels électeurs au snack-bar "le Virtuel", sis au quartier Tsouka. Le député sortant a exhorté les

uns et les autres à voter massivement pour lui, "afin de parachever l'œuvre déjà entamée". A Mouladoufouala, dans

le canton Ngounie centrale, le candidat PDG a rencontré en début de semaine plusieurs employés de la société Olam. "Les employés d'Olam ont souhaité rencontrer le candidat PDG que je suis. Nous nous sommes donc entretenus non loin de leur plantation, sis au village Mouladoufouala. Nous avons demandé aux compatriotes rencontrés de voter pour le parti au pouvoir, le parti qui gouverne, et qui est à l'origine de l'installation d'Olam au Gabon, et qui est à l'origine de la création de plusieurs centaines d'emplois dans la région", a indiqué le candidat PDG Guy-Christian Bouassa.

Pourquoi ce type de campagne ? Senturel Madougou, candidat du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) du 1er Siège de la commune de Mimongo, affirme : "Lors du premier tour, nous avons organisé des meetings et causeries. Au second tour, notre parti a donc privilégié la proximité, en allant directement chez l'habitant expliquer notre programme. Ce qui nous rend proche de nos électeurs". Ainsi donc, les différents états-majors des partis ont choisi ce mode de campagne pour être plus proches de leurs électeurs, tout en dépensant le moins d'argent possible.